

Vorsitzender Lutz Hegemann. Hülsbecker Weg 1, 42551 Velbert, Tel. 0 171/77 32 080, Internet: www.sg-langenhorst.de, info@sg-langenhorst.de Sparkasse HRV, IBAN DE19 3345 0000 0026 3803 60

### Informationsabend über das Bauvorhaben Kanalerneuerung Langenhorster Straße

Der Projektleiter Thomas Eickmeyer und der Fachbereichsleiter der TBV Bernd Wieneck zeigten anhand von Bauplänen die genauen Standorte der einzelnen Bauabschnitte und beantworteten die Fragen der Teilnehmer der Veranstaltung (ca. 60 Personen).

In den nächsten Monaten erneuern die Technischen Betriebe Velbert die Kanäle im Langenhorst. Die Technischen Betriebe Velbert AöR (TBV) werden ab Anfang Juni 2023 mit den Arbeiten zur Kanalerneuerung im Wohngebiet Velbert Langenhorst beginnen. Die Bauzeit für die Baumaßnahme beträgt rund 10 Monate, sie erstreckt sich von der Einmündung Am Nordhang / Fasanenweg bis zur Kreuzung Langenhorster Straße, Hinterm Berg und Oberlangenhorst.

Hier starten die Bauarbeiten in Velbert-Langenhorst Zunächst wird die Baustelle eingerichtet. Daran anschließend beginnen die Kanalbaubauarbeiten auf der Stra-Be Am Nordhang zwischen Einmündungsbereich dem Am Nordhang / Fasanenweg und der Langenhorster Straße. Die Bauarbeiten werden abschnittsweise auf einer Länge von 35 bis 40 Meter ausgeführt. In den einzelnen Abschnitten muss die jeweils betroffene Straße voll gesperrt werden, wobei im Baustellenbereich mindestens eine Gehwegseite für die Fußgängerinnen und Fußgänger nutzbar bleibt. Die TBV weisen darauf hin, dass im Einmündungsbereich Fasanenweg keine Bauarbeiten stattfinden und der Zugang zum Fasanenweg jederzeit möglich ist.

## **Umleitung für Busse** und Anlieger

Weitere Straßen sind ebenfalls von der Kanalbaumaßnahme betroffen. In der Straße Oberlangenhorst wird ein rund 42 Meter langer Kanalabschnitt erneuert. Zusätzlich wird ein 75 Meter langer Abwasserkanal auf der Straße Am Nordhang und der Abwasserkanal auf der Langenhorster Straße auf einer Länge von rund 155 Meter zwischen den beiden Stra-Beneinmündungsbereichen Am Nordhang erneuert. Der Busverkehr sowie der Durchgangs- und Anliegerverkehr werden überwiegend über die Straße Am Waldweg umgeleitet.

Die TBV wollen regelmäßig über den Fortgang der Baumaßnahme und Änderungen in der Verkehrsführung informieren.

Hans Günter Küllmann

#### Im Langenhorst am Gemeinschaftshaus steht jetzt eine Ladesäule für E-Autos!

Als kommunaler Energieversorger liefern die Stadtwerke Velbert die Infrastruktur in Sachen E-Mobilität und baut das Ladesäulennetz in Velbert ständig weiter aus.



Die aktive Mitgestaltung des Umweltschutzes und der Nachhaltigkeit für künftige Generationen entspricht auch den Werten unserer Siedlergemeinschaft. Folgerichtig hat der Vorstand der Siedlergemeinschaft Langenhorst im Oktober 2021 mit den Stadtwerken Velbert einen Grundstücksnutzungsvertrag für das Aufstellen einer E-Ladestation auf dem Grundstück am Gemeinschaftshaus geschlossen.

Seit Anfang Juni dieses Jahres steht jetzt eine Ladesäule für E-Autos an der Nikolaus-Ehlen-Straße.

Die neue Stromtankstelle der Stadtwerke bietet zwei neben dem Gemeinschaftshaus gelegene Ladepunkte vom Typ 2 an, ein Standard, der sich für Wechselstromladungen (AC) in Europa durchgesetzt hat.

Die Ladepunkte sind kostenpflichtig.

Die Ladesäule im Ortsteil Langenhorst hat eine große Bedeutung für E-Mobilisten:

Sie ermöglicht das Aufladen des PKW während man zum Beispiel beim Physiotherapeuten einen Behandlungstermin hat, eine Veranstaltung der Siedlergemeinschaft Langenhorst besucht, das Gemeinschaftshaus für eine private Feier anmietet, mit seinem Kind auf dem Spielplatz tobt, oder sich mit Freunden zu einem Spaziergang im Langenhorster Wald verabredet.

Abhängig vom PKW-Modell kann die Batterie eines E-Autos schon nach einer Stunde an dieser E-Ladesäule um ein Viertel oder mehr nachgeladen werden und das Auto kann wieder viele Kilometer mehr fahren. Die Bedeutung von Ladesäulen wächst für Kunden wie auch für Geschäftsinhaber beständig,

Zwei Parkplätze an der Ladesäule werden für Fahrzeuge mit einem E-Kennzeichen reserviert, worauf mit einem entsprechenden Schild nach Vorgabe der Straßenverkehrsordnung hingewiesen wird. Für Fahrzeuge ohne E-Kennzeichen gilt auf solchen Flächen ein Parkverbot.

Hans Günter Küllmann

#### Kinderrallye durch den Langenhorster Wald

Am 17.06. fand die alljährliche Kinderrallve der SGL statt. Es nahmen 17 Kinder im Alter von 2-10 Jahren teil. Die Jüngeren wurden dabei von ihren Eltern begleitet.

Zu Anfang wurden alle Kinder in drei Gruppen eingeteilt und dann ging es auch schon los. Die Kids konnten sich an 6 verschiedenen Stationen auf der Waldstrecke durch den Langenhorster Wald gut austoben. Mitunter gab es Stationen, an denen die Kids einen Parcours mit Geschicklichkeitsspielen absolvieren, oder auch in einem Quiz etwas zum Thema "Müll und Mülltrennung" erfahren konnten. Weitere Stationen waren Eierlauf mit Wasserbomben (statt





richtigen Eiern), Sackhüpfen, das Spinnennetz sowie der Zahlenwurf. An jeder Station gab es ein Bild, welches dann im Anschluss an die Rallye am Siedlerhaus auf eine Laufkarte geklebt und ausgemalt werden konnte. Dabei stärkten sich alle mit kalten Getränken sowie Würstchen vom Grill mit Brötchen.

Nach der Stärkung gab es noch eine besondere Überraschung: der Jugendausschuss hatte sich mit Wasserpistolen eingedeckt und sorgte für ordentlich Abkühlung bei den Kindern. Die konnten sich mit mehreren Eimern und Tüten voller Wasserbomben revanchieren, sodass der Nachmittag mit einer tollen Wasserschlacht bei strahlender Sonne ausklingen konnte.

Es war ein toller Nachmittag und wir vom Jugendausschuss freuen uns auf die nächste Kinderrallye sowie das am 26.08. stattfindende Kinder- und Sommerfest!

Lina Besta





# Schultüten für die I-Dötzchen

Seit langem verbinden eine enge Kooperation und eine herzliche Nachbarschaft die Siedlergemeinschaft Langenhorst mit der katholischen und der evangelischen Kita in der Nikolaus-Ehlen-Straße. Hierzu gehören gegenseitige Besuche und Auftritte, sowie die selbstverständliche gegenseitige Unterstützung.

Derzeit ist in den Kitas einiges los, denn bald ist es so weit: für insgesamt 22 Kinder dieser Kitas beginnt das aufregende und neue Leben als Grundschüler! Auch wir freuen uns mit den kleinen I-Dötzchen auf den neuen Abschnitt und all die neuen Eindrücke und Abenteuer, die dieser bereithält. Und natürlich wollten auch wir dazu beitragen, den Kindern einen großartigen Start in das Schülerleben zu bereiten. Unser Kreativtreff, derzeit bestehend aus acht Mitgliederinnen mit einem Händchen für alles Schöne (wie man bereits beim Weindorf bewundern konnte) hat voller Einsatz für unsere Kleinsten an drei Abenden liebevoll 22 Schultüten von Hand gebastelt und befüllt.

Diese konnten wir rechtzeitig für die Abschlussveranstaltungen der Kitas überreichen.

Nun wünschen wir unseren und allen anderen Schulanfängern einen tollen Start in ein glückliches und unvergessliches Schulleben!

Wer sich an künftigen Projekten des Kreativtreffs beteiligen möchte: Dieser trifft sich weiterhin an jedem 1. und 3. Mittwoch des Monats von 18 Uhr bis 19:30 Uhr im Gemeinschaftshaus in der Langenhorster Straße 89!

Andreas Müller

